

Les prix des produits agricoles progressent enfin en octobre (+ 2%)-en 04/12/2020

Dernière minute

Cela faisait longtemps que l'on attendait de voir les effets sur les prix de la loi Egalim. Le mois d'octobre serait-il le début d'un retournement de situation? L'augmentation mensuelle est de 2,1 % mais elle permet à l'indice Insee de retrouver enfin le niveau de... novembre 2018, autrement dit celui qui était atteint avant la mise en place de la loi Egalim! Qui plus est, l'indice augmente en octobre principalement à cause des produits peu concernés par cette loi, les céréales en particulier.

En revanche, les dépenses des ménages en produits alimentaires augmenteraient beaucoup plus rapidement (+7,1 %) même si l'on retire le tabac (6,4 %). C'est une hausse importante qu'il convient pourtant de relativiser. L'Insee publie régulièrement des séries longues sur ces dépenses des ménages. En septembre dernier, elles étaient revenues à leur niveau atteint il y a 10 ans, en décembre 2010, avec un peu plus de 15 milliards €.

EN SAVOIR PLUS 1 EN SAVOIR PLUS 2